
令和２年７月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和２年７月１日（水） 午前１０時２５分 

閉会日時  令和２年７月１日（水） 午前１１時１５分 

場  所  愛西市役所 南館２階 会議室２－５ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           水 谷 朋 和 

委 員           大 竹 節 雄 

委 員           難 波 知 里 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          大 鹿 剛 史 

学校教育課長        猪 飼 政 和 

学校教育課主幹       稲 垣 潤 一 

スポーツ課長        伊 藤 義 幸 

生涯学習課課長       伊 藤  静 

           

 

 

 

 

■ 傍聴者     ２名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） 新型コロナウイルス感染症対策について 

（３） その他 

 

 

 

５ 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたが、お気づきの点

やご異議はなく、ご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

新型コロナウイルス感染症の対応策につきましては、色々な影響がござ

いますが、修学旅行・野外活動においても最悪の場合も考えて進めてい

かなければならないと思っております。また、新型コロナウイルス感染

症に執着しすぎず、熱中症、交通事故、インフルエンザに関しても気を

付けていただきまして、子ども達の安全を第一に考えていかなければい

けないと思っております。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。 

これらのうち、新規のものについて各事務局より説明をお願いします。 

 

（資料１－１「『子どもの潜在能力を引き出す脳科学』セミナー」より説

明。） 

 

後援の在り方として、愛西市教育委員会として承認をするのは、会場が

愛西市や海部地区近辺であれば分かりますが、今回のような遠方からの

後援申請となってくると、後援の在り方がどうなのかなという点と、今

回各学校にチラシを配布するという点も含めて、承認見送りが適切では

ないかなと思います。 

 

今後、こういった事業に対しての申請が増えてくるかと思いますが、今

回は、申請団体の所在地も遠いですし、事務局としてもどういった事業

展開があるのか不安ではあります。 

 

事業計画書の目的には、「新型コロナの影響による」という記載がありま

すが、コロナの影響がなく、普通に会場で開催されていたとしたら、恐

らく愛知県は後援申請の対象にはならないかと思います。今回は、Zoom

があるので全国に広げたいという事で申請を出されたのではないかと思

いますが、規模が大きすぎますし、こんなに送料を使ってお知らせする
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（委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

（委員） 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

ということは、いくつかの企業があるから出来る事であり、企業の PR

ポイントが書かれているとなると、教育委員会として承認にはならない

かと思います。 

 

収支予算書を確認させていただくと、主催者が色々と負担をされるとい

う収入の内訳になっております。本来大阪の会場で行うはずであったセ

ミナーですが、600 万円の金額が出せる組織でありながら、１日当たり

20 人を対象に、参加費 1,000 円で、1 日に 2 万円の利用料でしか見込ま

れない内容である点や、チラシの配布についても、200 万部のチラシを

5,000 校へ配布予定という事は、1 校当たり 400 枚のチラシを配布すると

いうこととなります。この後援を承認することで、配布できるという結

びつきになるのではないか等、細かい所で気になった点が多くある、事

業内容だと思いました。 

 

各委員のご意見をいただきまして、現在の所は不承認の声が多いですの

で、不承認という事でよろしいでしょうか。 

≪全委員異議なし≫ 

この事業に関しては、不承認とさせていただきます。 

 

（資料１－３「ビーチボール B 級試験対策講習会」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料１－５「愛西市空手道連盟少年少女空手道講習会」より説明。） 

 

収支予算書の件になりますが、支出につきまして講師料他 4 万円と記載

がありますが、ちなみに佐織体育館の会場使用料はいくらですか。 

 

会場費としては、スポーツ少年団になりますので 1 日 1 万円はかからな

いはずです。内訳書に会場費の記載がない理由としましては、遠方から

の講師を招いており、講師料、交通費及び会場費込みで 4 万円というこ

とになるかと思います。 

 

その他、何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 
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【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課長） 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課主幹） 

 

（委員） 

 

 

（学校教育課主幹） 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

（学校教育課主幹） 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、当日配布させていただきました後援申請も含みまして、過去に承

認した実績のある事業ですが、事務局から何かありますか。 

 

特にありません。 

 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（２）新型コロナウイルス感染症対策について を議題とします。

事務局より説明をお願いします。 

 

（資料２「夏の授業に向けてのお知らせとお願い」より説明。） 

 

６月からの通常授業で、エアコンをつけながら換気をするという状況は

いかがですか。 

 

エアコンをつけながら換気を最大限の配慮として行っておりますが、今

後気温も上がってきますし、環境に応じて定期的に窓を開けたり、１時

間に数回開けるだけでも、十分換気の機能は果たせますので、そのよう

な形で室内環境は整えていこうと思っております。 

 

今後の見通しについて、夏休みの課題が少なくなるという事が記載され

ておりますが、例えば毎年ある夏休みの日誌について今年は実施される

のでしょうか。 

 

今年は、夏休みの日誌は行いません。市役所内からの依頼や、比較的融

通が利くものは、極力削らせていただきますし、日誌に関しても校長会

を中心に無しとなりました。中には、どうしても行いたいという方につ

きましても、100％実施できるという保証はないという事を理解していた

だいた上で、できる限り学校に協力していただければという紹介はさせ

ていただきました。 

 

課題につきまして、夏休みの直前にしか通知をされないかとは思います
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【教育長】 

 

 

（学校教育課主幹） 

 

（委員） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

（学校教育課主幹） 

 

（委員） 

が、今年は、みなさん自粛をされていて、貴重な２週間の夏休みになる

と思いますので、この夏休みの間にお出かけをされるご家庭もあるかと

思います。今後の計画を立てる上でも課題の量について早めに提示して

いただけると、ご家庭でも安心して夏休みを迎えられるのではないかな

と思います。 

 

例年よりも出来る限り早めにお知らせしていただけるよう、小中学校に

依頼してください。 

 

分かりました。 

 

中学生の通学についてですが、ある自治体では今年の夏休みに関しては

徒歩通学をしている子たちに関しても、自転車通学を認めた所がありま

すが、愛西市では考えられていますか。 

 

佐屋中学校につきましては、駐輪場が満車の状況ですし、中学校におい

ては、やはり限界が出てくるのではないかなと思います。 

また、小学校の通学も心配しておりまして、例えば、立田地区・八開地

区の子については、通学団の児童数が少ないものですから、一人で歩い

ている状況もありますので、出来るだけ、誰かと帰宅できるようにして

いかなければいけないと思います。 

 

遠い距離からの通学している子どもに対しての配慮はお願いしたいと思

います。 

 

先生の数も限られておりますし、ＰＴＡの方とも協力をしながら各校の

実態に合わせて考えていただくよう進めております。原則として、登下

校の安全を第一に考え、熱中症、新型コロナウイルス感染症、交通事故

等の対策を行っていきたいと思います。 

 

夏の授業は、各校の判断で時間割を設定されるかと思いますが、５時間・

６時間と授業を受けている間に、低学年の子が帰宅するかと思いますが、

割と暑い時間帯かと思いますので、その辺りの配慮はどうされますか。 

 

低学年の子だけで帰宅することはありません。 

 

特別に暑く、熱中症の危険がある場合、例えば下校時間を遅らせる等、
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（学校教育課主幹） 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課長） 

 

 

 

【教育長】 

（教育部長） 

こちらについても各校の判断になりますか。 

 

いつもと同じような時間帯で、活動が著しく子どもに危険が高まってし

まうと判断した場合には、帰宅時間についても相談し、検討させていた

だくつもりです。子どもの安全を第一に考えて乗り切っていきたいと思

います。 

 

下校の様子を見させていただきますと、いつもスクールガードの方が付

き添っていただいている姿を拝見いたします。今年の場合は、一斉下校

時に、ある程度学校の先生が付き添っていただいたあと、そこからスク

ールガードの方に見ていただいておりますが、スクールガードの方も暑

さで、無理をしてお願いする訳にはいかないかもしれませんが、交通事

故や熱中症について、子どもたちの様子を適宜確認していただくことを

再度お願いできればと思います。 

 

その他、何か質疑はありますか。 

≪全委員質疑なし≫ 

 

次に、（３）その他について を議題とします。事務局より何かあります

か。 

 

生涯学習課よりご連絡させていただきます。 

机上に市江車のパンフレットを置かせていただきました。ぜひご覧いた

だきまして、市江車について理解を深めていただけたらと思います。 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 

次回定例教育委員会は、８月５日（水）になりますのでよろしくお願い

します。 

 

５．閉会 

 閉会宣言をする。 

 


